

Kreisausschuss-Sitzung am 28.06.2017 <i>-öffentlicher Teil-</i>		Gesetzliche Mitgliederzahl: 11		
		davon anwesend: -		
TOP: 1.2	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

Vorstellung des Konzeptes für den Sanitäts- und Betreuungsdienst

Beschlussvorlage:

Die Wahrnehmung unserer Aufgaben im Bereich des Sanitäts- und Betreuungsdienstes ist per Vereinbarung mit dem DRK-Kreisverband Kusel auf diesen übertragen. Die Vorhaltungen für diesen Bereich wurden in einem mit allen Hilfsorganisationen abgestimmten Konzept 2008 vom Innenministerium empfohlen (HiK-Konzept). Dieses Konzept soll mit geringfügigen Änderungen weiterhin Anwendung finden.

Die wesentliche Änderung ist die Herausnahme eines Mehrzweckfahrzeuges und des Feldkochanhängers samt Zugfahrzeug. Ein Mehrzweckfahrzeug kann im Bedarfsfall aus dem Fahrzeugpool des DRK beigestellt werden. Der Feldkochanhänger soll durch einen modernen Sonderanhänger Betreuung/Verpflegung, welcher von dem vorhandenen Mehrzweckfahrzeug gezogen werden kann, ersetzt werden. Ebenso ist der Ersatz eines in 1988 angeschafften Krankentransportwagens (KTW) notwendig.

Auch hier gilt, dass jede Beschaffungsmaßnahme zu gegebener Zeit einzeln geprüft, mit dem DRK-Kreisverband abgestimmt und den Beschlussgremien vorgelegt wird.

In Verbindung mit dem Fahrzeugkonzept steht auch die räumliche Unterbringungssituation der Fahrzeuge bzw. der Schnelleinsatzgruppe mit ihrer kompletten Ausstattung. Die Unterkunft in der Blaubacher Str. 8 in Kusel entspricht nicht mehr den heutigen Erfordernissen. In Zusammenarbeit mit dem DRK Kreisverband werden derzeit Lösungsmöglichkeiten geprüft.

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beschließt das vorliegende Konzept für den Sanitäts- und Betreuungsdienst als Planungsgrundlage für die Fahrzeugbeschaffung